



## ● 3年ぶり！！ 修学旅行で宿泊しました。

10月19日～21日に中学3年生が仙台市・三陸海岸方面へ、24日～25日に小学6年生が函館市へ修学旅行に行ってきました。今年は、3年ぶりに宿泊を伴う修学旅行を実施することができました。

中学3年生の1日目は、中尊寺、笹かまぼこ工場を見学した後、仙台うみの杜水族館を堪能しました。2日目は、八木山ベンネランドをほぼ貸し切り状態で満喫した後、三陸海岸の震災遺構を巡り被害の大きさや復興の歩みを心に焼き付けました。3日目は漁業に関わる体験をしました。

小学6年生の1日目は、フェリーで津軽海峡を渡り、五稜郭公園や函館牛乳の見学後、美しい夜景に大感動！2日目は元町エリアでの見学やベイエリアでの買い物を満喫し、北海道新幹線で帰って来ました。

どちらも、宿泊を伴うことによって、充実した思い出をつくることができました。



〈小学6年生〉



〈中学3年生〉

## ● 楽しかった！昔遊び集会

11月10日に小学1・2年生が、老荘大学のおじいちゃん、おばあちゃんをお招きして、昔遊び集会を行いました。1年生の一番人気は「お手玉」。難しかったけれど、教えられてできるようになった喜びを感じていました。



## ● KKAP(小坂町活性化アクションプロジェクト)全校発表会

11月15日、中学生の今年度のKKAPの取組の総決算となる全校発表会を行いました。小坂町の課題解決や活性化のためにできることを、グループごとに調べて発表しました。ふるさと小坂町への熱い思いを込めて提案することができました。



■ お問い合わせ先 小坂小学校(TEL29-2422) 小坂中学校(TEL29-3232)

## 坂高だより12月号

### ● ふるさと企業紹介

10月18日、十和田高校で1年生を対象に「ふるさと企業紹介」が実施されました。統合校一期生の十和田高校1年生と小坂高校1年生が初めて一緒に参加する事業で、地域に根ざし元気に取り組んでいる優れた企業の紹介を通して、地域産業への理解を深めました。

### ● 坂高祭開催

10月22日、23日に坂高祭が開催されました。23日には、保護者や家族の方々が対象に一般公開され、体育館で学年ごとのステージ発表や授業・実習・課題研究の成果の展示がありました。

「Memories」今しかないこの時間を〜  
コロナ禍で思うように学校生活を送れなかった時期があったからこそ、全校生徒の心に残る行事にしたいという思いが込められました。来



場された保護者の方々には生徒のパフォーマンスや高い技術力を示した展示物に大いに関心を寄せていました。

### ● 芸術鑑賞

11月2日、康楽館で劇団三峰組の公演を3学年合同で観劇しました。第一部は芝居、第二部が歌謡と舞踊で、役者の皆さんの熱演とプロとしての技術の高さに感動させられました。日頃はあまり触れることがないジャンルのお芝居や舞踊ショーに生徒たちは貴重な体験をさせていただきました。

### ● 修学旅行

11月8日～11日まで、3年ぶりに2年生が関西方面に修学旅行に行ってきました。旅行中は天候に恵まれ、紅葉の季節の京都・奈良の自然や世界遺産に触れ、古き良き日本を堪能し、大阪のUSJではアトラクションを思いっきり満喫してきました。高校生活の素晴らしい思い出になりました。

### ● 行事予定

- 12月13日(火) 3年生薬物乱用防止教室
- 12月21日(水) 2学期終業式
- 12月22日(木) 1月13日(金) 冬季休業